

Forums pour l'entourage

Mon mari est addict aux jeux payants sur son téléphone

Par Cindy73 Posté le 23/11/2023 à 10h46

Bonjour

Mon mari a toujours été très joueurs mais là je n'en peux plus ... Il dépense de l'argent dont nous avons besoin pour payer des factures ... Que puis je faire ? Merci ...

1 réponse

doutbm - 29/11/2023 à 13h28

bonjour cindy 73 ,si vous avez un cpt joint

ouvrent un cpt a votre nom ,pour eviter qu'il depense l'argent du ménage

vous avez d'autres possibiltés ,pour le contraindre a eviter qu'il depense l'argent

bien a vous cindy et bon courage

ps :je suis a votre écoiute !!!